



26人の「若き力」が入団

4月1日 消防団任命式を挙

平成30年度伊豆の国市消防団任命式をアクシスカつらぎ大ホールで挙行了しました。任命式では、4月からの新役員や新入団員の辞令交付、3月で退団した人たちが市内で発生した火災対応への功労者への感謝状贈呈などを行いました。

今年度の新入団員は26人。代表して、第三分団の山下正樹団員が宣誓を述べました。今年度は全356人の団員が地域の安全維持活動を行います。

◀新入団員代表を代表して宣誓

新たに任命された本部役員

副団長	菅野芳春
本部長	原田秀貴
本部長	菅沼弘志
本部長	芹澤広之

分団長

第1分団	大矢洋平	第5分団	金子啓佑	第9分団	駒坂昭夫
第2分団	渡辺太一	第6分団	櫻井潤	第10分団	古屋繁樹
第3分団	大川充晃	第7分団	久保田貴大	第11分団	杉山誠
第4分団	久保田公久	第8分団	木部涼太	第12分団	内田誠

※敬称略

副分団長

第1分団	大沢真彦	第5分団	鈴木将平	第9分団	小塩志有人
第2分団	芦川義大	第6分団	池谷深之介	第10分団	三枝文和
第3分団	水口将之	第7分団	野中雄司	第11分団	菊地健太
第4分団	小澤崇	第8分団	石井則章	第12分団	塩崎博明

伊豆の国市へようこそ！

4月1日 「静岡 DC プレ」 オープニングを開催

静岡デスティネーションキャンペーン（静岡 DC）のプレキャンペーン開幕を記念し、また地元の「おもてなしの機運」を盛り上げるため、伊豆長岡駅でオープニングセレモニーを行いました。当日は、市内の観光・商工事業者や地域住民がイベントで使う「いちごフラッグ」を手に、笑顔で一番列車を迎えました。プレキャンペーンは6月末まで。市内でもイベントを順次開催していきます。

伊豆長岡駅でお出迎え（オープニングセレモニー）▶



◀◀4月11日に行われた「いちごフラッグ」のお披露目



運慶の芸術を語る

3月17日 文化財講演会を開催

伊豆の国市文化財講演会「巨匠運慶の芸術 願成就院の毘沙門天立像を中心に」をアクシスカつらぎで開催しました。

東京国立博物館の浅見龍介氏が、願成就院の毘沙門天立像を、運慶と同時代の仏像や運慶以前の時代の仏像、海外の彫刻などと比較しながら解説。「世界に誇れる」運慶作品のすばらしさを説明しました。

◀写真をしながら運慶作品を解説する浅見氏

実力を発揮、全国大会へ

3月22日 ソフトテニス県大会優勝を報告

大仁北小4年の山口紅葉（やまぐちもみじ）さんと大仁小4年の内田弥玖（うちだみく）さん（大仁ジュニアソフトテニスクラブ所属）が、第17回全国小学生ソフトテニス大会静岡県予選、4年生以下女子ダブルスの部で優勝。全国大会への出場を報告するため、伊豆長岡庁舎を訪れました。

2人は、笑顔で小野市長に報告をしていました。メダルを手に記念撮影（左：山口さん、右：内田さん）▶



「新し尿処理施設」の第一歩

3月30日 鳥打区と協定書を締結

鳥打区と新し尿処理施設の建設及び操業に関する協定書を締結しました。この協定では、施設建設地である鳥打区の、周辺環境の保全や安全対策など、施設建設や操業に関することが定められています。

小野市長は「市民生活に密接に関わりがあることから、今後も情報公開に努め、区民の皆さんから意見を聞きながら進めたい」と話していました。

◀協定書締結式で調印する鳥打区の今井区長と小野市長



市の職員が伊豆の国音頭に挑戦

4月17日 新規職員の踊りをYouTubeに投稿

昨年度に引き続き、平成30年度も市役所新規採用職員が伊豆の国音頭を踊りました。伊豆の国市音頭保存会の協力のもと行われた総勢20人の新規採用職員による伊豆の国音頭の様子は、動画公開サイトYouTubeで公開しています。

YouTubeでは、このほかさまざまな動画を公開しています。この機会にぜひご覧ください。

伊豆の国市音頭保存会とともに練習▶

